



Patzi, Gerente Técnico y de Operaciones de COMIBOL informó sobre el resultado del proceso de licitación iniciado con la Invitación Pública del 5 de abril, para la inversión en el yacimiento de Amayapampa. A esta invitación mostraron interés 19 empresas.

Explicó que la Comisión compuesta por técnicos de la COMIBOL inició el 20 de abril la apertura de sobres y la calificación de las propuestas; donde solo 2 presentaron propuestas.

El Ing. Tito detalló que se tomaron varios días para transparentar la revisión de las propuestas, se hizo una pausa hasta el día de ayer y luego de la revisión técnico financiera legal, el día de hoy a las 11:30, se entregó

al Presidente Ejecutivo de COMIBOL el informe final de que empresa fue seleccionada.

Cumplidas las consideraciones de rigor, la Empresa Minera Monte Cristo SRL alcanzó un porcentaje del 55.35 y la Empresa Minera SVAROG un 32.30; por lo que se llega a la conclusión de que Monte Cristo tiene el mayor puntaje, pero existen observaciones al plan de trabajo presentado; por lo mismo se determinó solicitar a la empresa aclaración sobre aspectos operativos, financieros y ambientales, para continuar con la aprobación del proyecto hasta el 28 de mayo, expresó el Gerente Técnico y de Operaciones de COMIBOL.

Los trabajadores de la Unidad Productiva de Amayapampa se movilizaron hoy en la ciudad de La Paz, por lo que las autoridades ejecutivas de COMIBOL determinaron realizar una reunión para hacer conocer a los representantes del sindicato, el nombre de la empresa seleccionada y las observaciones a su propuesta.

Luego de la reunión, el representante de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia, Vicente Fernández al realizar el respectivo informe sobre el tema a sus bases, especificó que ahora la Empresa Monte Cristo S.R.L. deberá cumplir con las aclaraciones que se solicita, para luego lograr culminar con la firma del Contrato, tal como lo exigen los trabajadores del distrito.

Asimismo, el dirigente de la FSTMB destacó la predisposición del Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia para continuar con el proceso de licitación que busca alcanzar una inversión en el yacimiento de Amayapampa, ubicado en el Municipio de Chayanta, en el norte del departamento de Potosí.